

viernes 7 de enero de 2022

LA FAV AGUERE DESIGNA SUS REPRESENTANTES EN EL FORO ECÓNOMICO Y SOCIAL DE LA LAGUNA



Representantes FAV FES 2022

Francisco Barreto Rodríguez (Titular) y D. Justo Laureano Reyes Hernández (Suplente) serán los representantes de la Federación de Asociaciones Vecinales Aguere en el Foro Económico y Social de La Laguna para el mandato 2022-2026, cuyo procedimiento de renovación se encuentra en estos momentos en su fase final.

La FAV Aguere cuenta con una gran trayectoria dentro de la representación vecinal de San Cristóbal de La Laguna, lo que le ha llevado entre otras cosas, a ser reconocida como de interés pública municipal

Además, cabe mencionar que tanto La FAV Aguere como la Universidad de La Laguna, participan en este órgano de representación municipal por su condición de miembros fundadores, acumulando desde el año 2008 una gran cantidad de iniciativas emprendidas que se han materializado en distintos contextos económicos y sociales.

Cabe recordar que uno de los principales objetivos del FES es el de canalizar la participación ciudadana hacia el interés público y la planificación estratégica del municipio, en los grandes proyectos urbanos y en el ámbito del desarrollo local de San Cristóbal de la Laguna.

El proceso de renovación del Foro continuará durante este mes de enero con el turno para las asociaciones de vecinos, mayores, jóvenes, empresarios, profesionales, sindicatos y entidades financieras, para finalizar en febrero con la sesión constituyente del Plenario.